

# Freundeskreis für Asylsuchende in Neckarsulm

**Gründung:** Im Februar 1992, Martin-Luther-Kirche, Neckarsulm-Neuberg

**Damalige Mitglieder:** ca. 40 aktive und passive Helfer

**Motivation und Beweggründe:**

- Nächstenliebe
- Solidarität mit den Fremden
- Hilfe den Fremden unter uns – humanitäre Hilfe leisten
- Hilfe bei der Verarbeitung von Flucht, Verfolgung, Krieg
- Ansprechpartner sowie Hilfe bei der Lösung von Problemen
- Bildung ermöglichen
- Hilfe bei Sprachproblemen
- Kinderbetreuung
- Speziell für Kinder: Spielen lernen/können
- Kleiderausgabe
- Familien entlasten
- Begleitung zu Ämtern und Ärzten - Übersetzungen
- Gute Versorgung
- Mütterberatung
- Hilfe bei der Zimmereinrichtung
- Übersetzungen
- Verständnis fördern für Asylsuchende in der Öffentlichkeit